

29 Mai 2007

SOCIETES MOYENNES INDUSTRIELLES FRANCAISES

Les Sociétés moyennes industrielles françaises : 250 à 3 000 personnes, sont assimilées aux grandes entreprises car le seuil est fixé à 250 emplois, en fait elles sont petites mondialement.

Alors que la **mondialisation de l'Industrie s'accélère**, les entreprises industrielles moyennes doivent assurer le financement des études et outillages des sous-ensembles commandés par les grands Groupes donneurs d'ordres, pour des sommes qui vont de 5 millions à plus de 50 millions d'Euros dans tous les domaines : Aéronautique – Automobile – Electronique

Il n'existe pas de possibilité de tels financements actuellement en France, à part des crédits bancaires souvent aléatoires ou étrangers à des taux élevés.

Les Sociétés de capital risque régionales françaises n'ont pas la taille suffisante : intervention entre 500 000 € et 2 M€.

Les Entreprises moyennes allemandes : 250 à 3 000 personnes s'appuient sur des réseaux bancaires à l'échelle de leurs länder.

Les Sociétés moyennes industrielles sont créatrices d'emplois, alors que les grands Groupes accumulent les plans sociaux, sont de plus en plus exigeants au plan capitalistique avec leurs sous-traitants et imposent des implantations dans les pays low-cost.

Un Fonds de Pension étranger s'intéresse seulement au know-how – brevets – technologies et néglige la Recherche - Développement et fabrication "d'usine à la campagne" en France par transfert dans un pays low cost.